

Viernes, 20 de abril de 2012

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

GRANADA

PORTADA

GRANADA

PROVINCIA

ANDALUCÍA

DEPORTES

ACTUALIDAD

TECNOLOGÍA

CULTURA

TV

25M

OPINIÓN

SALUD



Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia

Granada

Maldonado seguirá 6 meses más al frente de Psicología ante la falta de candidatos

## Maldonado seguirá 6 meses más al frente de Psicología ante la falta de candidatos

El decano no desea continuar, pero no dejará el cargo hasta que no haya un nuevo relevo

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 20.04.2012 - 01:00

0 comentarios

0 votos



Me gusta

COMPARTIR

El decano de la Facultad de Psicología de la Universidad de Granada, Antonio Maldonado, continuará con su cargo otros seis meses más ante la falta de sucesores. Este martes concluyó el plazo dado para la presentación de candidaturas para la elección de un nuevo decano sin registrarse ningún postulante. Ante esto, Maldonado, que cumple cuatro años en el cargo y no desea renovarlo, anunció que continuará hasta final de año para dar un nuevo margen al equipo docente para que presenten una nueva candidatura. "Esta Facultad necesita un nuevo equipo decanal", dijo ayer a este diario Antonio Maldonado.

0 comentarios

0 votos



0 COMENTARIOS

Ver todos los comentarios

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

Su comentario

Nombre \*

Email (no se muestra) \*

Blog o web

 Publicar información


Introduce el código de la imagen

 Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS



Pie de foto

### AYER Y HOY\_\_ José Luis Delgado

Selección de los mejores artículos del cronista e investigador granadino publicados en Granada Hoy.

El escudo de Granada hizo el ridículo

El pan de Granada

La Tarántula de la Tempranica era de Granada

